
開 会
12月6日

表紙の写真
12月定例会

　令和４年12月定例会は、12月6日に開

会を予定しています。

詳細は、11月下旬に発行する新聞チラ

シ折込をご覧ください。

　清水町議会ホームページでは生中継や録

画中継がご覧になれます。
表紙写真担当：広報広聴常任委員会　中河 つる子

　今年度発注の道路改良舗装整備工事現場の写真を撮ら
せていただきました。
　近隣の町民が「重機の運転がとても上手な人がいる。
ミリ単位でアームを動かしている。」と話していました。
　運転手は重機運転歴30年だそうです。
　現場の土木部長のお話では、今年の工事は燃料、鉄、
コンクリート、砂利、アスファルト等の値段が上がり厳
しいとのことでした。

高橋　冨士江さん���

現在の場所で美容院を開業し33年現在の場所で美容院を開業し33年

商工会女性部長としても活躍中！商工会女性部長としても活躍中！
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町町  民民  にに  イインンタタビビュューー

( 富士町内会 )
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